
 Erfahrungen mit Pascal KarteErledigt

Beitrag von „ralf.“ vom 12. April 2017, 00:35

Etwas neues muss sich ja erst mal durchsetzen. Erfahrungen damit sammeln, und so.

Jedenfalls kann man es nicht so stehen lassen, wenn da geschrieben wird: "funktioniert nur mit
AGDPfix"
Weil es nicht stimmt.
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